

MGR L'EVEQUE RENCONTRE LES MONIALES MINIMES



Mgr a voulu se rendre aussi compte de la spiritualité du second ordre de Saint François de Paule.

La Mère Fédérale , après échange avec Monseigneur a exprimé le désir de s'ouvrir aussi vers l'afrique, progettant dans les prochains jours un voyage de prospection dans le diocèse d'Idiofa.

Les moniales Minimés sont les Cloitrées qui vivent le charisme de la pénitence de Saint François de Paule comme les Pères Minimés déjà présents dans le diocèse.

A. Oscar Indiang

Naples, ce 06.06.2012



